
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion bittet die örtlichen Bundestagsabgeordneten, sich für eine alternative 

Streckenführung in den Bereichen einsetzen, in denen die Strecke unmittelbar an der 

Wohnbebauung in Koblenz entlangführe. Rm Pilger (SPD-Fraktion) ergänzt in diesem 

Zusammenhang, die Bundesnetzagentur setze nur die politischen Beschlüsse um, die Entscheidung 

über die Streckenführung werde in Berlin getroffen. 

 


